

LA revolución mágica

asier
KIDAM
Magic

ESPECTÁCULO
DE MAGIA
PARA ADULTOS (Y NIÑOS)

IDEA ORIGINAL: ASIER KIDAM DIRECCIÓN ARTÍSTICA: TOMÁS FERNÁNDEZ ALONSO Y JULIA MARIN
DISEÑO DE ILUSIONES: LUIS MARTIODA Y VÍCTOR RUIZ DE GORDOA ILUMINACIÓN: JAVI ULLA
VESTUARIO: GARBIÑE GOENAGA Y NAROA MADINABEITIA
FOTOGRAFÍA: ERIC HOCHARD, GIROS CMC Y LA MAMMA CREACIONES

LA revolución mágica

asier
KIDAM
Magic

HACE DOS SIGLOS EL RUMBO DE LA MAGIA ESTABA A PUNTO DE CAMBIAR

UNA EXPLOSIÓN DE CREATIVIDAD LA ELEVARÍA A LA CATEGORÍA DE ARTE, COMENZABA LA EDAD DORADA DE LA MAGIA. 200 AÑOS MÁS TARDE, **ASIER KIDAM**, INSPIRADO POR ALGUNOS DE LOS MÍTICOS MAGOS DE AYER Y DE HOY, HACE UN REPASO DE LOS GRANDES HITOS EN LA HISTORIA DE LA MAGIA. LAS ILUSIONES QUE TODOS TENEMOS EN NUESTRA MEMORIA, TOTALMENTE REINVENTADAS Y PRESENTADAS DE UNA MANERA NUNCA VISTA HASTA LA FECHA.



www.asierkidam.com



KunArte

Creado en residencia artística

LA revolución mágica

- ESPECTÁCULO CREADO EN RESIDENCIA ARTÍSTICA EN EL **ESPACIO KUNARTE DE TEATRO PARAÍSO**, UNA FÁBRICA DE CREACIÓN APOYADA POR EL GOBIERNO VASCO Y LA UNIÓN EUROPEA.
- ESPECTÁCULO PARA SALA DE FORMATO MEDIO. **AFORO HASTA 500 BUTACAS**.
- **DURACIÓN: 60 MINUTOS**.
- **EDAD RECOMENDADA: A PARTIR DE 5 AÑOS**.
- **ESPACIO ESCÉNICO MÍNIMO: ANCHO 6 METROS, FONDO 5 METROS, ALTO 3 METROS**.
- **ILUMINACIÓN: P.C. LDR, 1KW (X13) + ETC 25°/50° (X8) + PANTALLA 1KW (X5)**.
- LA COMPAÑÍA ASIER KIDAM MAGIC **APORTARÁ EL TÉCNICO DE LUCES Y SONIDO**.
- **MONTAJE: 4 HORAS. DESMONTAJE: 1,5 HORAS**.

SOBRE MÍ



NACÍ EN VITORIA-GASTEIZ EN 1984 Y A LOS 10 AÑOS HICE MI PRIMERA ACTUACIÓN COMO MAGO.

SOY ILUSIONISTA PROFESIONAL DESDE EL AÑO 2004 Y HE REALIZADO MÁS DE 2.500 ACTUACIONES.

A LOS 17 AÑOS ENTRÉ A FORMAR PARTE DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE ILUSIONISMO.

POSEO UNA GRAN EXPERIENCIA COMO MAGO PROFESIONAL. HE ACTUADO EN CADENAS DE TV NACIONALES Y AUTONÓMICAS, TEATROS, CASAS DE CULTURA, INSTITUCIONES, CENTROS EDUCATIVOS... ASÍ COMO EN TODAS LAS GIRAS CON EL CIRCO GURE ZIRKUA DE IKER GALARTZA.

TAMBIÉN HE PARTICIPADO COMO ACTOR PROTAGONISTA DURANTE 4 AÑOS EN LAS OBRAS DE TEATRO MAGIA EN LOS TEJADOS (TXALO PRODUCCIONES S.L.) Y ROBANDO MAGIAS (TXALO PRODUCCIONES S.L.).



LOS ESPECTÁCULOS DE ASIER KIDAM NUNCA ME DEFRAUDAN. COMBINA COMO NADIE LA MAGIA Y LA ELEGANCIA, CON ESE TOQUE SUYO TAN PERSONAL, MEZCLA DE FINA IRONÍA Y DELICADEZA.”

BEGOÑA BILBAO (DIRECTORA DE TEATRO)